

Aldeas Infantiles SOS Perú reconoce a personas y empresas en "Aliados por la Niñez" 2025

Arcos Dorados fue una de las empresas reconocidas por su compromiso con la infancia en el evento. Una noche emotiva que reunió a actores clave del sector empresarial, medios y autoridades para destacar el impacto colectivo en la protección y desarrollo de niñas, niños y adolescentes en situación de vulnerabilidad.

Perú, abril 2025 - En una emotiva ceremonia realizada en el Hotel Hilton de Miraflores, Aldeas Infantiles SOS Perú celebró el encuentro **"Aliados por la Niñez"**, donde reconoció a participantes de la organización, empresas, medios de comunicación y Embajadores SOS que, con su compromiso y solidaridad, han contribuido significativamente a transformar la vida de miles de niñas, niños, adolescentes, jóvenes, familias y comunidades en situación de vulnerabilidad.

Durante el evento, Nancy Martínez, directora nacional de la organización, destacó que la organización impactó positivamente a más de 61 mil niñas, niños, adolescentes, jóvenes y familias a nivel nacional en el 2024, brindándoles acceso a nuevas oportunidades de desarrollo, promoviendo el derecho a vivir en entornos seguros y protectores.

"Aliados de la Niñez" contó además con la presencia de Sonia Frisancho, presidenta del Consejo Directivo de Aldeas Infantiles SOS Perú; y miembros de la Asociación Nacional. Asimismo, asistieron autoridades como Oscar Alva Arias, director II de la Dirección de Políticas de Niñas, Niños y Adolescentes del MIMP; y Renate Kobler, Embajadora de Austria.

El sector empresarial unido por la niñez

La ceremonia contó con la presencia de representantes de 33 empresas aliadas, quienes fueron reconocidas en cinco categorías distintas, en reconocimiento a su valioso compromiso y contribución con la niñez y adolescencia en situación de vulnerabilidad.

- Categoría Líderes de la Esperanza: Lima Gas, Costa Gas, Cobra Perú, Grameco, Aeropuertos del Perú.
- Categoría Corazones que Construyen: Grupo El Comercio, Pluz Perú, Pastelería San Antonio, Supermercados Peruanos, PwC.
- Categoría Campeones de Reciclaje: Kimberly-Clark, Caja Arequipa, Minera Antapaccay, Cosapi, Crosland, Luz del Sur.
- Categoría Defensores de la Niñez: Phartec, Farmacia Universal, Compartamos Banco, Corporación Arion, Mall Aventura.
- Categoría Aliados de la Infancia: LAP, DHL Express, DHL Global Forwarding, DHL Supply Chain, Arcos Dorados Perú, Bata Perú, Intrial Perú, Oriflame, Wood Group Perú, Think Human Foundation, Cummins Perú.



La ceremonia también fue espacio para la emoción y la inspiración, en donde se compartieron poderosas historias de vida de jóvenes exparticipantes, Cuidadoras SOS, lideresas comunitarias y familias que forman parte de la organización, testimonios que reflejaron el impacto real y humano del trabajo que se realiza. Además, el evento estuvo amenizado con la presentación especial del grupo musical **"Los Juanelos"**, quienes ofrecieron un repertorio cargado de humor, identidad y peruanidad, en una jornada llena de alegría y conexión.

Acerca de Arcos Dorados

Arcos Dorados es el mayor franquiciado independiente de McDonald's del mundo y la cadena de restaurantes de servicio rápido más grande en América Latina y el Caribe. La compañía tiene el derecho exclusivo a poseer, operar y otorgar franquicias de locales McDonald's en 20 países y territorios de esas regiones y contabiliza más de 2.400 restaurantes, entre unidades propias y de sus franquiciados, que juntas emplean más de 100.000 personas (datos de 31/12/2024). La empresa también está comprometida con el desarrollo de las comunidades en las que opera, con ofrecer a los jóvenes su primera oportunidad de empleo formal y con utilizar su Receta del Futuro para lograr un impacto medioambiental positivo. A su vez, cotiza en la Bolsa de Valores de Nueva York (NYSE: ARCO). Para más información sobre la Compañía, por favor visite nuestro sitio web: www.arcosdorados.com